



... Wenn mein Dragoman in Sidi Hazar anderweitig zu tun hatte, gab er mir einfachheitshalber seine gesamte sechsköpfige Familie in Obhut ...



... in Fez interessierte mich der Tiermarkt vor den Straßen der Stadt, der ein außerordentlich buntes Bild abgab, am meisten ...



... leider erregte ich nicht das geringste Aufsehen in den Straßen von Fez. Die Einheimischen sind den Anblick europäischer Reisender gewöhnt ...



... in den Bazaren kaufte ich mit umständlichem Handeln echten Schmuck aus dem Erzgebirge ...



.. hier ist mein gutes Berliner Wägelchen, das mich weiter durch Marokko führte, zu den Korbmachern von Meknés ..

